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Девятнадцатый по счёту ежегодный  лыжный мара-
фон, который состоялся 8 марта в областном центре, 
в экопарке «Затюменский», для нашего ветерана спор-
та Сергея Владимировича Батыгина стал юбилей-
ным. Вот уже десятый раз казанский лыжник  участво-
вал в  этом широкомасштабном  региональном  забеге.  
Дистанцию длиною 50 снежных километров наш зем-
ляк преодолел за 2 часа 27 минут 19 секунд. Это тре-
тий результат среди спортсменов возрастной категории 
50 – 59 лет. Всего же заявку на участие в марафоне по-
дали 110 спортсменом из Тюменской и Свердловской 
областей. Поэтому можно с уверенностью сказать, что 
данное мероприятие носит окружной статус.  

– Было нелегко, – рассказывает С.В. Батыгин,– ведь 
на трассу вышли именитые и титулованные лыжники, 
известные за пределами нашего региона. К примеру, по-
бедитель забега  Игорь Завьялов из Тюмени  является 
золотым призёром российского марафона на 100 кило-
метров и бронзовым – в суточном забеге.   

Подняться на пьедестал почёта Сергею Владими-
ровичу помогли постоянные тренировки, ежедневная 

утренняя зарядка и, конечно, здоровый образ жизни. 
Огромную поддержку Сергею оказал его друг и наставник 
Николай  Иванович Ширин, который на протяжении   всей 
дистанции  не  только   подбадривал спортсмена, но и стро-
го вёл учёт времени, обеспечивал необходимым питани-
ем. Заслуженную  награду – почётную грамоту и ме-
даль бронзового достоинства – Сергею Батыгину  вру-
чил директор специализированной детско-юношеской 
школы олимпийского резерва № 2 города Тюмени П.В. 
Вавилов, в прошлом  участник зимних Олимпийских 
игр в Нагано в составе сборной России, чемпион Ев-
ропы по биатлону 1994 года. С большим сожалением 
Сергей Владимирович говорит о том, что в этом году 
ему придётся пропустить Югорский лыжный марафон, 
традиционно стартующий в начале апреля. Поехать 
туда не позволяет рабочий график.  Но серьёзных по-
водов для расстройства спортсмен не видит, потому 
как впереди ещё будут новые старты, а значит, и но-
вые достижения.  

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора  

ЗНАЙ НАШИХ!

Постоянно улучшая результат 

С 18 марта  в клиентской службе Казанского района начал  действо-
вать многоканальный телефон горячей линии управления ПФР в г. Ишиме.

Звонки от жителей села Казанского и Казанского района будут при-
ниматься по номеру телефона  4-54-90.

Предварительная запись на приём осуществляется, как и прежде, по 
телефону  4-22-86 или через личный кабинет гражданина на сайте ПФР.

Управление ПФР в г. Ишиме
Тюменской области (межрайонное)

Номер телефона 
изменился

Приём граждан
В предстоящую пятницу, 22 марта,  в большом зале  администрации 

района    личный приём граждан проведёт Павел Владимирович Та-
раканов,  член комитета Совета Федерации по федеративному устрой-
ству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севе-
ра.  Начало в 11 часов.

                                          Соб. инф.

Первые 
заявки

Зарегистрированы первые заяв-
ки на приобретение вторсырья плё-
ночной группы, которое выставил на 
аукцион региональный оператор по 
обращению с ТКО в Тюменской об-
ласти. Речь идет о трёх видах плен-
ки: mix, ПВД  и стрейч. 

«Интерес к вторичным ресур-
сам у компаний есть, – говорит ге-
неральный директор ООО «ТЭО» 
Константин Фрумкин. – Мы приня-
ли решение обеспечить продажу 
образцов (малых партий) некоторых 
видов сырья путём размещения из-
вещения о проведении процедуры 
на электронной торговой площадке 
B2B-������. Использование вторич-2B-������. Использование вторич-B-������. Использование вторич--������. Использование вторич-������. Использование вторич-. Использование вторич-
ного сырья в качестве новой ресурс-
ной базы – одно из наиболее дина-
мично развивающихся направле-
ний в переработке материалов во 
всем мире. Тюменская область уже 
готова подхватить мировой тренд, 
тем более что в регионе планомер-
но создаётся соответствующая ин-
фраструктура».

 Трассы – 
без ДТП

В этом году на федеральных 
автодорогах Тюменской области 
число ДТП выросло почти в пол-
тора раза.  Основными причинами 
аварийности являются превыше-
ние скорости движения, выезд на 
встречную полосу, нарушение пра-
вил обгона и нарушение ПДД в ме-
стах проведения дорожных работ. 
В связи с этим сотрудники регио-
нальных Госавтоинспекций Ураль-
ского федерального округа прово-
дят на федеральных автодорогах 
совместную профилактическую ак-
цию #ТрассыБезДТП в целях сни-
жения аварийности и сохранения 
жизней. 

С целью пропаганды  соблюде-
ния ПДД и предотвращения ДТП 
сотрудники отделения полиции по 
Казанскому району провели опрос  
среди водителей автотранспорта. 
На главный вопрос автоинспекторов 
о необходимости соблюдения пра-
вил дорожного движения все без ис-
ключения  отвечали положительно.

Стоп, 
мошенник

Сотрудники  отделения Мини-
стерства внутренних дел по Казан-
скому району совместно с пред-
ставителями общественного сове-
та при Казанском  отделении МВД  
на улицах районного центра прове-
ли профилактическую акцию «Стоп, 
мошенник». Полицейские призвали 
односельчан быть внимательными, 
бдительными,   не доверять незна-
комым людям, проверять инфор-
мацию,  поступившую от неизвест-
ных  людей. Полицейские расска-
зали гражданам о видах мошенни-
чества, о схемах, по которым дей-
ствуют аферисты, а также привели 
примеры  из практики. Стражи пра-
вопорядка напомнили жителям  но-
мера телефонов, по которым мож-
но позвонить в случае, если они ста-
ли жертвой аферистов: 02, 4-22-88.

В завершение беседы каждый 
получил памятку по противодей-
ствию мобильному  мошенничеству, 
которое последнее время получило 
большое распространение.  

С заботой 
о лесе

21 марта в Тюменском государ-
ственном университете состоится 
открытие центра биобезопасности 
лесов. Проект в области лесове-
дения станет первым результатом 
сотрудничества ТюмГУ и универ-
ситета Северной Аризоны (США). 
В июле 2018 года университетами-
партнёрами было подписано со-
глашение о сотрудничестве в обла-
сти обеспечения биобезопасности 
лесов. Проректор ТюмГУ по науке 
и международным связям Андрей 
Толстиков комментирует: «Лесные 
богатства Сибири необходимо за-
щитить от биологических угроз, 
среди которых нашествия инвази-
онных видов вредителей и пато-
генов представляют особую опас-
ность. Создание  "зеркальной" на-
учной лаборатории – ТюмГУ и уни-
верситета Северной Аризоны – по-
зволит собрать воедино уникаль-
ные компетенции исследователь-
ских команд двух ведущих универ-
ситетов России и США. 

Награда – 
аквапарку 

С 13 по 15 марта в Москве про-
ходила XXI Международная выстав-
ка «Аттракционы и развлекательное 
оборудование ЭКСПО – 2019», ор-
ганизатором которой является Рос-
сийская ассоциация парков и произ-
водителей аттракционов (РАППА).

В рамках этого мероприятия ак-
вапарк «ЛетоЛето» получил между-
народную награду «Золотой пони» 
(Gold�� Po�y Awa�ds) за достиже-
ния в применении самых передовых 
инженерных и энергосберегающих 
решений в аквапарке и технологи-
ческие новшества в аттракционах.

«Золотой пони» – главная меж-
дународная награда в области ин-
дустрии развлечений, учреждён-
ная в 2002 году. Награда вручается 
ежегодно лучшим операторам пар-
ков развлечений, развлекательным 
центрам, а также производителям 
аттракционов.

Информации подготовила 
Нина РОСТОВЩИКОВА 

В НЕСКОЛЬКО СТРОК ОБО ВСЁМ

АНОНС

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

Цифровой мир: надёжные 
смарт-устройства 

Слова, вынесенные в заголовок, – это девиз нынешнего Всемирно-
го дня прав потребителей.

 Всё больше граждан подключаются к Интернету во всех уголках пла-
неты, смарт-устройства становятся повседневной реальностью для потре-
бителей, что знаменует коренное изменение процесса взаимодействия 
людей с "умной" электроникой, гаджетами и продвинутыми услугами.

Появление "умных" технологий приносит много возможностей для по-
требителей, однако существуют некоторые серьёзные причины для бес-
покойства: сетевая уязвимость или утечка информации. Бывает, наруша-
ется конфиденциальность личных данных, люди не знают о возможных 
рисках и о том, кто несёт ответственность при возникновении убытков.

Всемирный день прав потребителей стал  хорошим поводом ещё раз 
обратить внимание на то, что прогресс цифровых технологий должен, 
прежде всего учитывать разносторонние интересы потребителей:  пра-
во на качество и безопасность «умной» электроники,  право знать о том, 
как собирается, обрабатывается и используется личная информация.

В рамках проведения Всемирного дня прав потребителей территори-
альным отделом управления Роспотребнадзора по Тюменской области 
в Бердюжском, Казанском, Сладковском районах весь март проводится  
горячая линия по названной выше теме. 

Жители района смогут получить консультации по номеру телефо-
на 4-20-16. 

Время работы горячей  линии: понедельник – четверг, с  8 до 16 
часов; пятница,  с 8 до 15 часов 45 минут; перерыв – с 12 до  12 часов 
45 минут.  

С. ПЕТРОВСКИХ, 
и.о. начальника территориального отдела управления 

Роспотребнадзора по Тюменской области 
в Бердюжском, Казанском, Сладковском районах

Регулярные тренировки, строгий режим, взаимопонимание – вот принципы сотрудничества 
Сергея Батыгина (справа) и Николая Ширина
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Встречаясь с представите-
лями власти, жители сёл   

стараются задать вопрос, кото-
рый помог бы решить их насущ-
ные проблемы или разобраться  в 
какой-либо ситуации. Вопросы се-
лян   были  как частного характе-
ра, например, о возможном сбыте 
излишков овечьей шерсти или ото-
гревании  рядом стоящей колонки, 
так и общего, к примеру, о сроках 
газификации села или асфальтиро-
вания дорог. К сожалению, вопрос 
по газификации на местном уровне  
решить невозможно, так как ПАО 
«Газпром» работает по собствен-
ной программе и сроки её реали-
зации не могут быть ускорены  ру-
ководством  муниципалитета. А что 
касается асфальтирования дорог, 
то ясно одно: бюджетных средств 
в районе недостаточно, чтобы  об-
новить дорожное покрытие  одно-
временно на всех территориях.  По-
этому решено изначально прове-
сти  работы по щебенению отдель-
ных улиц в каждом сельском посе-
лении и дорог, ведущих к кладби-
щам. Хотя и здесь существует своя 
очерёдность, ведь в районе 40 на-
селённых пунктов и 32 кладбища. 

Сельских  жителей волнуют  во-
просы межевания земельных участ-
ков, цены на мясную и молочную 
продукцию и своевременная вы-
плата денежных средств за её сда-
чу, брошенные усадьбы, представ-
ляющие угрозу пожарной безопас-
ности и отсутствие рабочих мест, в 
результате чего численность жите-
лей в населённых пунктах сокраща-
ется, молодёжь не желает оставать-
ся в сёлах. 

– К решению общих вопросов 
нужно  подключиться всем, – обра-
щалась  к селянам Татьяна Алек-
сандровна Богданова на каждой 
встрече. – Очень важна инициати-
ва людей. Она может стать мощ-
ным двигателем в решении мно-
гих вопросов, касающихся как бла-
гоустройства села, так и повыше-
ния качества жизни в целом. Нуж-
но вместе думать о том, чтобы сде-
лать село (будь то Пешнёво, Боль-
шая Ченчерь или Дубынка)  ком-
фортным местом для проживания. 

Главы сельских поселений еже-
годно  отчитываются  перед населе-
нием о проделанной работе и расхо-
довании  бюджетных средств, кото-
рые в основном уходят  на содержа-
ние противопожарного поста и улич-
ного освещения, павильонов питье-
вой воды и благоустройства  улиц, 
содержание свалок и скотомогиль-
ников, организацию временных ра-
бочих мест и охрану общественно-
го порядка, противоклещевую об-
работку кладбищ и детских площа-
док. Вместе с тем  решаются и дру-
гие  вопросы. 

Так, за прошедший год в Боль-
шеченчерском сельском поселе-
нии были защебенёны улицы, до-
рога на кладбище, установлены 
три туалета общего пользования, 
приобретены малые архитектур-
ные формы.  Кроме этого,  убра-
ны развалины бывшей конторы и 
гаражей в Большой Ченчери, сде-
лан новый пешеходный мост, тро-
туар у школы,  произведён ремонт  
школьной котельной. В планах на 
текущий год – монтаж  павильона 
питьевой воды в Малой Ченчери.

В селе Копотилово Пешнёвского 
сельского поселения павильон пи-
тьевой воды  стоимостью в   милли-
он рублей был установлен в 2018 
году. А вообще такие станции  в ско-
ром времени появятся в каждом на-
селённом пункте района. 

Только на приобретение ламп 
уличного освещения, бензокос и 
расходных материалов к ним, при-
обретение уличных туалетов и кон-

ВЛАСТЬ. ТЕРРИТОРИЯ.  ЛЮДИ.

О проблемах и перспективах
В феврале – марте глава района Т.А. Богданова вместе со специалистами различ-

ных ведомств побывала с рабочим визитом на территориях всех сельских поселений. 

тейнеров на кладбище из бюджета 
Пешнёвского сельского поселения 
было потрачено 65 тысяч рублей.

В Дубынском сельском посе-
лении в прошлом году были  при-
обретены 112 энергосберегающих 
светильников, две бензокосы, из-
готовлены и установлены улич-
ные туалеты на 2-х кладбищах, 
произведён ремонт электролиний 
и заложены две трубы через до-
рогу по ул. Новой в деревне Гра-
чи. В Дубынке  защебенён  пере-
улок МТМ (180 метров), проведе-
на замена водопровода от Дубын-
ки до Заречки, произведён ремонт 
в Дубынской и Грачёвской школах 
и детских садах Дубынского сель-
ского поселения.

Для всех сельских поселений 
очень важно увеличивать доходную 
часть бюджета, которая формирует-
ся в настоящее время в основном  
из налоговых отчислений.

– Чтобы появились рабочие ме-
ста, нужны инициативные люди, 
которые смогли бы создать их 
для своих земляков, организовав 
какое-либо полезное для всех дело 
(производство чего-либо),– отме-
чала в своём выступлении Татья-
на Александровна. – Территория 
района благоприятна для разви-
тия сельского хозяйства  и органи-
зации  переработки сельскохозяй-
ственной продукции, но мы рас-
сматриваем все возможные вари-
анты развития  и стараемся  при-
влечь  серьёзных инвесторов для 
организации того или иного произ-
водства. К примеру, у нас  имеют-
ся залежи глины, из которой можно 
было бы производить кирпич или 
что-то ещё. Главное, что требует 
время, – создание в районе благо-
приятного инвестиционного клима-
та, чтобы предприниматели могли 
заходить на территорию, создавать 
производства, платить налоги и от-
крывать рабочие места. 

Новый порядок  обращения 
с твёрдыми бытовыми от-

ходами разъяснил селянам на-
чальник  предприятия жилищно-
коммунального хозяйства  А.В. Ал-
мазов: 

– Система бесконтейнерного 
сбора мусора в районе действует 
уже четыре года и доказала свою 
эффективность. Для сельских посе-
лений это новшество, но, думается, 
в скором времени люди привыкнут 
к графику вывоза твёрдых бытовых 
отходов, и мы сможем в конечном 
итоге ликвидировать несанкциони-
рованные свалки.

«Мусорная» реформа была вос-
принята селянами неоднозначно и 
вызвала  много вопросов. Самые 
распространённые из них: «Как бу-
дут утилизироваться биологические 
отходы?», «Нужно ли самому сорти-
ровать мусор?», «Почему я не могу 
сам вывезти мусор?», «Будет ли 
за вывоз крупной бытовой техники 
браться отдельная плата?», «Мож-
но ли организовать сортировочные 
пункты в селе и сдавать  мусор раз-
дельно?», «Почему я должен пла-
тить за мусор, если я его  сам ути-
лизирую?», «Почему плату за му-
сор взимают с членов семьи, ко-
торые из дома давно выписаны (к 
примеру, дети разъехались, стари-
ки умерли и т.д.)?»

На все вопросы были даны разъ-
яснения. 

Решение, что делать с биоло-
гическими отходами, будет приня-
то чуть позже и доведено до све-
дения населения. Хотя, конечно, 
у сельского жителя по сути своей 
не должно возникать вопроса, куда 
девать, к примеру, навоз. Это пре-
красное удобрение, и многие ого-
родники просто мечтают о том, что-
бы улучшить продуктивность свое-

го земельного участка. Если проя-
вить предприимчивость, то можно 
не только ликвидировать его  из-
лишки со своей территории, но и 
подзаработать на этом. 

Единым региональным опера-
тором по вывозу мусора являет-
ся Тюменское экологическое объе-
динение (ТЭО) «Восток». Предста-
витель этой компании в Казанском 
районе находится в райцентре по 
адресу: ул. Ленина, 21 (там же, где 
и  энергосбыт). Здесь  можно уточ-
нить данные (если они не совпада-
ют) по количеству фактически  про-
живающих в доме людей.

Подрядчиком транспортиров-
щика является тюменская компа-
ния ООО «Сибсервис», которая 
будет вывозить ТБО с территорий 
сельских поселений. В Казанском 
и Новоселезнёво эти функции вы-
полняет МУП ЖКХ, которое  явля-
ется субподрядчиком компании. 
Самим мусор сортировать не нуж-
но, вывоз бытовой техники входит 
в общую оплату, которая для жи-
телей многоквартирных домов со-
ставит 139,06 рубля, для владель-
цев частных домов  – 119,24 рубля 
с человека.

Дубынское сельское поселе-
ние входит в пограничную 

зону, поэтому на встречу с населе-
нием прибыл уполномоченный по-
граничной службы прапорщик П.Г. 
Дубынин. Он рассказал селянам о 
том, как оформить пропуск для сво-
их родственников и друзей, жела-
ющих приехать в гости,  и призвал 
жителей обращать внимание на не-
знакомых подозрительных граж-
дан, которые могут незаконно пе-
ресекать границу.

Сдатчикам молочной и мясной 
продукции глава района рекомен-

довала  заключать договоры с ко-
оперативами, которые эту продук-
цию принимают, а в них прописы-
вать цены и сроки выплаты денеж-
ных средств. 

В районе несколько кооперати-
вов по закупу молока и мяса, поэто-
му селяне имеют право выбирать, 
кому сдавать продукцию. 

Фамилии лучших сдатчиков мо-
лока были названы в каждом сель-
ском поселении. Среди них, к при-
меру, Анжела Баху из Малой Ченче-
ри, которая  в прошлом году заня-
ла второе место в области по сда-
че молока, за что получила денеж-
ную премию.
    О количестве и характере право-
нарушений рассказали участковые 
уполномоченные. Начальник отде-
ления участковых уполномоченных 
полиции П.В. Силиванов пре дупре-
дил селян об ответственности за 
ложный вызов полицейских.

На встречах рассматривались и 
другие насущные вопросы. Все они 
не остались без внимания предста-
вителей власти.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

Чтобы вы 
не забыли о 
предстоящем 
переходе на 
цифровое те-
левидение , 
Российская телевизионная и  ра-
диовещательная  сеть  запустила 
обратный отсчёт до отключения 
аналогового вещания. Найти дат-
чик можно на сайте РТРС.

Время на таймере зависит от ре-
гиона, указанного пользователем. 
Например, в Тюменской области 
до отключения осталось 25  дней. 
Это значит, что 15 апреля  в обла-
сти прекратится аналоговое веща-
ние обязательных общедоступных 
телерадиоканалов. За неделю до 
отключения зрители увидят на экра-
не своих телевизоров соответству-
ющее предупреждение. 

О том, как подготовиться к пе-
реходу на цифровое телевидение, 
можно узнать по бесплатному но-
меру круглосуточной горячей линии 
8-800-220-20-02, а также на сайте 
смотрицифру.рф.

Пресс-служба 
Российской  телевизионной  

и радиовещательной  сети

Осталось 
25 дней

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Цифровизация 
   в медицине
Сегодня цифровое здравоохра-

нение – это не просто тренд, а объ-
ективная необходимость, ставшая 
приоритетом нашего государства.

«На повышение доступности 
медицинской помощи должна ра-
ботать информатизация здравоох-
ранения. В течение трёх лет надо 
отладить электронное взаимодей-
ствие между медицинскими учреж-
дениями, аптеками, врачами и па-
циентами. Обязательно надо вклю-
чить в общую цифровую сеть и ор-
ганизацию медико-социальной экс-
пертизы. Тем самым избавить по-
жилых людей, инвалидов, семьи 
с детьми от очередей и сбора бес-
смысленных, подчас, справок», – 
отметил В. Путин в ежегодном по-
слании Федеральному Собранию.

Информатизация тюменского 
здравоохранения идёт в ногу с ми-
ровыми тенденциями. Информа-
ционные технологии применяются 
почти во всех процессах: от записи 
к врачу до управления ресурсами 
медицинских организаций, от внесе-
ния диагноза до ведения электрон-
ной медицинской карты.

Благодаря цифровизации се-
годня в Тюменской области стало 
намного проще получить медицин-
скую услугу. Реализованы дистан-
ционные способы записи к врачу: 
мобильное приложение «Медици-
на 72», региональный портал услуг, 
единый центр записи, инфокиоски, 
кроме того, врач может записать па-
циента на следующий приём со сво-
его рабочего места. 

Продолжается работа по разви-
тию электронной медицинской кар-
ты, разработан функционал по вак-
цинации, который позволил вне-
дрить электронную медицинскую 
карту ребёнка, реализована инте-
грация с программой Фонда соци-
ального страхования, позволяющая 
оформлять электронные листки не-
трудоспособности.

 «Важно, чтобы была единая ин-
формационная система, которая по-
зволит в технической части ориен-
тироваться быстро и оперативно 
включать всё новые электронные 
возможности – именно над этим 
мы работаем», – отмечает дирек-
тор департамента здравоохранения 
Тюменской области Инна Куликова.

Пресс-служба 
департамента здравоохране-

ния Тюменской области

Председатель 
кооператива «Лира» 

Сергей Строков разъяснил 
дубынцам порядок 

перечисления денежных 
средств за молоко

Михаил Худяков из Большой Ченчери 
задал вопрос о работе колонок

Начальник отделения 
участковых уполномоченных 

полиции Павел Силиванов 
рассказал селянам о 

преступлениях, совершённых 
на той или иной территории 

Юрий Бегун из Пешнёво 
обратился с просьбой 

организовать водоотведение

ЦИФРОВОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ


